



RIEDWIHR

Taillé, au premier de sinople au chou pommé d'Alsace d'argent, au second d'argent au crochet double en forme de S de sable posé en barre.

Création d'armoiries en 1971. Le crochet double que fabriquaient les forgerons pour la réparation des chaînes est l'ancien emblème de Riedwihr que la grande-maîtrise chargée de l'établissement de l'*Armorial général* avait pris pour la lettre majuscule S. La culture du chou a valu aux habitants du village le sobriquet « Krutsköpf » (têtes de chou).

Riedwihr qui apparaît en 1279 sous la dénomination « Rietwilr » a appartenu aux Habsbourg puis, à partir des traités de Westphalie à la couronne de France. De 1478 à 1709 le village fut tenu en fief par la famille de Ruest, ensuite jusqu'à la Révolution par les Klinglin. L'église est dédiée à sainte Marguerite.

SOURCES : *Arm. gén.*, p. 335, n° 6 : « d'azur à la lettre S d'or » ; LIENHART, p. 106, n° 655.